



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA DE
VALPARAÍSO



MBA PUCV: Impulsa tu carrera con una formación flexible y de excelencia



Rodrigo Valdés,
director MBA PUCV.

tular pueden obtener más información y realizar su inscripción a través del sitio web oficial del MBA PUCV (www.mbapucv.cl) o contactando a mba.direccion@pucv.cl. El proceso de admisión incluye una revisión de currículum vitae, certificación de título, y una entrevista personalizada.

Perfil de los estudiantes: Diversidad y experiencias compartidas

El MBA PUCV busca profesionales con experiencia laboral, pues el programa se enfoca en la interacción y el intercambio de conocimientos prácticos. Los estudiantes provienen de diversas disciplinas, lo que enriquece las clases al compartir vivencias y generar redes profesionales que favorecen el aprendizaje y el desarrollo de proyectos colaborativos.

Internacionalización: Un enfoque global

La internacionalización es otro

pilar fundamental del MBA PUCV. A lo largo del programa, los estudiantes participan en análisis de casos y proyectos que amplían su visión global de los negocios. Además, el MBA PUCV organiza anualmente una pasantía internacional en la que los alumnos tienen la oportunidad de participar en actividades académicas en universidades extranjeras. En 2023, el MBA PUCV visitó la Universidad Complutense de Madrid, donde los estudiantes participaron en un programa académico exclusivo para fortalecer su formación internacional.

Duración y horarios: Un programa adaptado a tu tiempo

El MBA PUCV tiene una duración de cuatro trimestres académicos. Las clases se imparten los jueves y viernes de 18:00 a 22:00 horas, y los sábados de 9:00 a 13:00 horas, lo que permite a los profesionales continuar con sus actividades laborales sin interrumpir su desarrollo académico.

Beneficios y descuentos

El MBA PUCV ofrece diversos beneficios, entre ellos un descuento del 8% en el arancel para exalumnos de la universidad y un 5% si se realiza el pago al contado (descuentos no acumulables). Además, se mantienen convenios con organizaciones públicas y privadas que pueden beneficiar a los estudiantes.

No pierdas la oportunidad de formar parte de un programa de excelencia académica y adaptado a los desafíos del mundo empresarial actual.

¡Postula ahora y avanza sin límites en tu carrera con el MBA PUCV! ♦

El MBA de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) se destaca por su trayectoria de más de 20 años formando líderes en negocios. Este programa, que cuenta con más de 900 graduados y sedes en Viña del Mar, Santiago y Punta Arenas, está diseñado para profesionales con experiencia laboral de diversas áreas, brindando una sólida formación en negocios, con un enfoque práctico y una fuerte internacionalización.

Formato Híbrido: Flexibilidad para el mundo actual

Una de las características más destacadas del MBA PUCV es su modalidad híbrida, que combina clases presenciales y virtuales en tiempo real, ofreciendo a los estudiantes la flexibilidad de asistir de manera presencial o conectarse online, sin perder la calidad de la experiencia. Esto se logra gracias a la integración de tecnología de vanguardia, con cámaras y sistemas de audio de

alta definición, que permiten que los alumnos, ya sea en modalidad presencial o remota, reciban la misma formación de calidad.

En este formato sincrónico, los estudiantes tienen la opción de participar de clases en vivo desde cualquier lugar, asegurando que la interacción y el aprendizaje no se vean limitados por la distancia. Además, todas las clases se graban, lo que permite a los participantes acceder a las grabaciones posteriormente si no pueden asistir en tiempo real.

Admisión: Oportunidades para 2025 en Santiago y Punta Arenas

Este año, el MBA PUCV está en proceso de admisión para dos sedes: Santiago y Punta Arenas. Las clases en Santiago comenzarán en agosto de 2025, mientras que en Punta Arenas, el inicio será en octubre. Ambos programas están disponibles en modalidad híbrida, lo que facilita la participación de estudian-

tes de diversas ubicaciones y con agendas ajustadas.

Cabe destacar que en Viña del Mar, el MBA PUCV ha tenido un éxito rotundo en su proceso de admisión, y las vacantes se han llenado rápidamente, lo que demuestra el alto prestigio y la demanda del programa en la región. Asimismo, las vacantes pa-

ra la sede de Santiago en mayo también se han agotado, consolidando aún más el reconocimiento y la calidad del MBA PUCV.

Por ello, para quienes estén interesados en unirse al programa, aún están disponibles las vacantes para las sedes de Santiago en agosto y Punta Arenas en octubre. Los interesados en pos-



ALUMNOS MBA PUCV EN SU GRADUACIÓN.